

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 22. Oktober 2010

Schnuppertauchen im Mühlheimer Hallenbad

14 Mädchen und Jungen des städtischen Kinderhortes Hallgartenstraße im Alter von neun bis elf Jahren und ihre Betreuerinnen nahmen gemeinsam mit der Leiterin Heike Pietsch an einem Tauchprojekt im Mühlheimer Hallenbad teil. Das sehr gut organisierte und vorbereitete Team des Tauchsportclubs Mühlheim unter der Leitung von Klaus Westenburg, Rolf Richter, Edwin Kellert und Radmila Stump vermittelten den vor Spannung total aufgeregten Kindern zunächst theoretische Kenntnisse über Schwimmbadtauchen und Gerätetauchen, über Druck unter Wasser, Druck der Lunge über das Ohr (Druckausgleich), Unterwasserzeichen und Flossenbewegung, bevor alle Kinder tauchen durften. Die Kinder hatten 2,5 Stunden großen Spaß an dieser Aktion.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de